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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ

T A K E T I M E T O S E R V E

、「 年１０月５日（日）晴第122号

亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を
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サントリー山梨ワイナリー
山梨県立美術館観賞
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家族会（第一回）
輔・美津子，辻小百

合・あけみ，保ulと

く子・悦子，内IⅡ昭

子，梨元かほる（地

谷病院）

霊室塗年審予率雲ワ孔
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長；報今云 壁画
今日は日頃の行いの

せいでしょうか好天
に恵まれ，親睦委員

長のご努力により楽

しい家族会が行われ，

-

ワインエ場の見学と，ワインも沢山のんで美味し

い会食，又思いがけなくも美術館での名画観賞等

もあり，実にすばらしい一日でした。親睦委員の

皆様有難うございました。
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会員ご家族（敬称略）有沢阿津子，藤田アサ，古
木邦明，郡司禎子，伊藤克枝・裕之，伊藤星子，
乃吏子・紘子・摩紀子，衣奈房子，近藤道子，中
西多恵子・慶太・祐輔・佳織，鈴木好美・久江，
竹之内孝子・美博・マイ子・幸之助，竹本節子・
真也・裕之，富沢千鶴子，土屋ゆき子・大輔・英
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

Ｉ ｸｰ零さ:、＊￥ｈ、
伊 藤 正 男 ：有沢長谷川藤田」

毎週木曜日12時30分より-
亀 谷 志 郎 副 会 長 ：
富 沢 重 徳 会 報 委 員 ：

大和市中央１-５-
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会 員 数
３４名

欠席者後藤，石渡，伊藤値ｌ松本
松本Ｅ)，佐藤，合田，寺田，細野

出 席 数
２６名

出 席 率
76.47％

前回の修正
呪０６％

本日のプログラム１０月１６日
卓 話 榎 本 久 一 氏



れて，思わぬ贈物によろこんだ人も多かったと思
われます。これは今回の家族会のヒットでした。
ミレーの「種をまく人」そのほかの作品は勿論，
コロー，クールベ，ターナー，そしてシヤガール

の絵等々を目の前に見て感激しました。美術館出

発は12時０５分再び出発。結局サントリー山梨ワイ
ナリー到着は12時30分。このクイズの正解者は誰
れでしょうか？。バスを下りガイドさんの案内で
工場内の見学，樽熟から瓶熟の酒庫まで一通りの

見学，その頃になってさすがに空腹でお腹の中の
虫もグウーグウー。再びバスで山頂の博物館まで
登り見学。やっとの思いで野外レストラン衝ワイ
ンパーラー”で待望の食事。お蔭でバーベキュー
の美味しかったこと／飲み放題のワインは見る間
に空っぽになりました。自分のお腹の中一杯にワ

インをつめ込んで，大分グロッキーになりました。
記念撮影も終り，ご気嫌で３時帰路に着く。途中
道路混雑，お蔭でのど自慢の方は大張り切り，つ
いにＫ氏,A氏ともう一人は誰？，この三人で
唾ウンザリトリオ”の結成がありました。それか

らこのトリオのオーディションにまで発展して各
人得意のノドを聞かせたが，猪熊審査委員長のＯ
Ｋをとった人はいなかった模様。それにしてもあ
のガイドさんの音痴振りは相当なものでしたね。

彼女は間連なく合格だったのに。大和着は９時３０
分。ロレツのまわらぬ親睦委員長さん御苦労様で
した。つかれましたが楽しい１日でした。

｢両毫吾１（勉強会）
１０月８日夜７.３０pJn芦田先生宅において勉強会
が行われました。新会員の出席義務者の方をふく
めて17名の出席。情報委員により定款の説明があ
り，星先生の注釈も加えて，とても勉強になりま
した。其の後，雑談に移り，スマイルボックスに
ついて，又炉辺会合の意味，会長，幹事の職務な

どなど，活溌に話し合いがあり，１０時15分散会し
ました。いつもながら芦田先生又奥様に大変お世
話になりありがとうございました。

伝う才７F宗両司
１０月１６日の例会には合せて沢山のスマイルをお

願します。ご協力をお願します／

辮議巍鶏；
1.盛大な家族会が行われ全員楽しく過しましたが
親睦委員の皆さんにお礼を申し上げます。
2.来る12月６日出に本年度は大和RCと大和中Ｒ
Ｃの二クラブ合同例会を行います。昨年同様に

楽しくて愉快なしかも家族の方も参加していた
だいて，すばらしい会を行いたいと思います。

大和RCも張切って作戦を練っているようなの
で，我々クラブでは元親睦委員長，猪熊さん，
中西さんを加えて鈴木委員長と対策委員会をつ
くり対策を考えていた貫きたいと思います。
是非家族の方も多数参加して下さい。
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家族会（第１回）報告

１０月５日，８時，市役所に集合，絶好の晴天
が眩しい秋の一日でした。出発は８時15分になり

ました。総勢59名，補助椅子も全部使用してとに
かく全員揃って-台のバスに乗れたのは幸いでし
た。途中16号線経由，相模原警察署前で保釈され
た？保田一家３名を拾う，結局62名となり文字通

り満員バスで出発進行。９．２０分きのこ茶屋でト
イレ休憩，東名高速インターに入ったのは10時１０

分過ぎ，早速本日の家族会に始めて出席した方も
いるのでマイクをまわして自己紹介をする。可愛

らしいお子さん，お孫さんの紹介もあり，車の中
はなごやかな気分が一杯。日曜だと言うのに車の
流れもスムースで目的地に向ってひた走り。こゞ
で親睦委員長より，クイズが出された。「このパ
スがサントリーワイナリーの正門をくぐるときの

時間は？何時何分でしょうか？」思い思いの解答
が出る。１１.釦～12.35までの広い幅あり。正解は
？・走るにしたがってアルコールの酔もまわり盛
んに「トイレ」を絶叫して自分の時間に近づけよ

うとする策士もおりました。バスが勝沼を過ぎ石
和に入り，甲府バイパスを走るにしたがい予想は
混沌として行き先きもわからずさわぐのみ。この
時，鈴木親睦委員長「これから山梨県立美術館を
観賞する」との発表，してやられたの感じ。しか
しこの案には皆さん大喜びで，クイズのことも忘
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